
DIE STEIGERUNG DES ADVERBS
Der Komparativ
Beim Komparativ des Adverbs wird -ius 
angehängt, der Superlativ des Adverbs wird wie 
der des Adjektivs gebildet, statt -us, -a, -um wird 
-e angefügt:

Einige Adverbien sind unregelmäßig:

Positiv Komparativ Superlativ
laete  
fröhlich

laetius 
fröhlicher

laetissime  
am fröhlichsten

celeriter 
schnell

celerius 
schneller

celerrime  
am schnellsten

feliciter 
glücklich

felicius 
glücklicher

felicissime  
am glücklichsten

sapienter 
weise

sapientius 
weiser

sapientissime  
am weisesten

Positiv Komparativ Superlativ
bene gut melius besser optime am besten
male  
schlecht

peius 
schlechter

pessime  
am schlechtesten

multum  
viel

plus  
mehr

plurime  
am meisten

non multum 
wenig

minus 
weniger

minime  
am wenigsten


